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Zusammenfassung

        
Das Klimakterium betrifft beide Geschlechter und kann als breit
			 angelegter hormoneller Umstellungsprozess verstanden werden. Es ist ein
			 vulnerabler Zeitraum für die Manifestation eines zuvor latent vorhandenen,
			 in seinen Auswirkungen bisher noch kompensierten Miasmas. Die Folge sind oft
			 schwere Krankheiten, die plötzlich oder auch schleichend eintreten, in
			 jedem Fall aber eine markante Wende im Leben des Patienten markieren. Ein
			 Fallbeispiel wird ausführlich besprochen und die Idee einer
			 homöopathischen Prophylaxe erwogen.


      
        
Summary

        
The climacteric concerns both genders and can be understood as a
			 broadly invested hormonal conversion process. It is a vulnerable period for the
			 manifestation of a before latent miasm, yet compensated in its effects. The
			 results are often heavy illnesses which enter suddenly or also stealthily,
			 however marking a striking turn in the patient’s life. A case study is
			 discussed in detail and the idea of a homeopathic prophylaxis is
			 considered.
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